



E-WERK
FREIBURG



DANCE a way

DO | 22.03.2018 | 20:00 Uhr
FR | 23.03.2018 | 20:00 Uhr
SA | 24.03.2018 | 20:00 Uhr
SO | 25.03.2018 | 18:00 Uhr

im E-WERK Freiburg

Eine Kooperation von

Diakonie 
**Diakonieverein
Freiburg-Südwest e.V.**

**HIPHOP
HOPE**



Unterstützt durch

Gefördert vom



Bundesministerium
für Familie, Senioren, Frauen
und Jugend

im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie **leben!**



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR SOZIALES UND INTEGRATION



Thomas Staebbe-Stiftung



PRAXIS D. LUDIN

Illustration von



Dance aWay beschreibt ein selbst inszeniertes Tanztheater, das von professionellen Tänzer*innen unterschiedlichster Herkunft gemeinsam mit geflüchteten Jugendlichen erarbeitet wurde.

Mithilfe von Tanz, Musik, Interviews und Schauspiel werden verschiedenste Erlebnisse der Geflüchteten dargestellt und tiefe emotionale Einblicke in deren vergangene, sowie aktuelle Gefühlswelt zugelassen.

Ziel des Tanzprojektes ist es, die Ambivalenz vieler Flüchtlinge wiederzuspiegeln, ein friedliches Zusammenleben zu stärken und zu fördern und das gegenseitige Verständnis, der zum Teil sehr unterschiedlich Kulturen, zu verbessern.